

Informations aux membres 2021

Chers(ères) Membres de la Section Romandie de l'ALSF,

Comme chaque fin d'année, nous vous transmettons quelques informations sur notre Section et sur la ligne sommitale de la Furka.

1. Informations préliminaires: cette année encore, l'omniprésence de la pandémie de Covid-19 a provoqué des conséquences notables sur nos activités, comme l'annulation de notre assemblée générale à Gruyères et son remplacement par une assemblée générale virtuelle, le report de notre voyage en Belgique à des temps meilleurs (2022 ?), notre absence sur les lieux liés au train (manifestations d'autres trains touristiques), la tenue de certaines séances de votre Comité « à distance ».

Notre chemin de fer a pu circuler selon son nouvel horaire, du jeudi au dimanche et a connu un regain d'intérêt. En revanche, les fortes intempéries ont provoqué, mi-juillet des glissements de terrain qui ont interrompu la circulation sur la ligne ; des «bonnes volontés» ont été conviées pour le déblaiement des voies.

- 2. **Assemblée générale 2021**: sa version digitale, afin de respecter les règles Covid, a rencontré un franc succès auprès de vous, nos fidèles membres; soyez-en remerciés, ce d'autant plus que nous avons pu ainsi respecter nos obligations légales en la matière et prendre ensemble les décisions requises.
- 3. **Semaine de travail :** elle a pu avoir lieu comme prévu avec, toutefois, peu de Romands, refroidis sûrement par les risques liés à la pandémie actuelle et leur statut personnel. Que les membres présents en soient sincèrement remerciés !

En **2022**, une semaine de travail pour la Section Romandie sera à nouveau organisée du **10 au 17 juillet**. Les volontaires se rendent par leurs propres moyens à Realp ; ils sont équipés, logés et nourris sur place. Un repas de clôture leur est offert le samedi soir, de même qu'un bon pour un voyage en train à vapeur de Realp à Oberwald (billet valable pour les saisons 2022 et 2023).

Appel aux volontaires! Nous souhaitons en effet compléter nos équipes par des forces nouvelles: aucune qualification n'est requise, si ce n'est la volonté affirmée de s'engager concrètement pour notre train et au nom de la Section Romandie, dans un esprit de camaraderie certain. **Philippe Roessinger**, responsable de la semaine de travail, répond volontiers aux questions et autres demandes d'éclaircissements à son adresse mail philippe.roessinger@dfb.ch. Le formulaire d'inscription est joint à ces communications.

- 4. **Promotions :** aucun stand ni action n'ont pu être organisés cette année pour les raisons déjà invoquées.
- 5. **Sortie annuelle de la Section :** 30 personnes (un franc succès !) ont participé à notre sortie à la Furka, le 4 septembre. Départ matinal pour la plupart des participants accueillis au dépôt de Realp pour un apéritif en plein soleil, repas dans la nouvelle remise des voitures, visite commentée des installations, en particulier du dépôt des locomotives et embarquement pour Oberwald avec arrêt café-dessert à la halte Furka. Cette journée nous a donné l'occasion de nous retrouver et de, pourquoi pas, encourager de nouveaux membres à nous rejoindre pour une participation active à la vie de la Section Romandie.
- 6. Assemblée Générale 2022 : elle aura lieu le samedi 5 mars 2022 à Montbovon dans la région du Haut-Intyamon. Accès depuis Montreux avec le MOB, assemblée générale en la salle communale de Montbovon, apéritif et repas de midi sur le GFM historique durant le trajet aller et retour vers Gstaad, visite guidée du dépôt du GFM historique, retour à Montreux par le MOB. Le programme détaillé de la journée vous parviendra avec la convocation à notre assemblée générale.

jjo/03.12.21



- 7. **Sortie de section en Belgique**: hélas, pour la deuxième année de suite, nous avons dû mettre ce projet en veilleuse pour les raisons citées plus haut. Elle est désormais envisagée du **23 au 26 septembre 2022** (trajet Suisse-Bruxelles et retour les 23 et 26), pour autant bien sûr que la situation sanitaire le permette. Une décision à ce sujet sera prise durant le 1^{er} trimestre 2022, après concertation avec notre contact sur place. Si ce voyage ne pouvait avoir lieu, nous organiserions alors une sortie en Suisse.
- 8. Nous vous informons que nous allons transférer le domicile de notre section à Bernex (GE) ; tout le courrier postal doit donc nous parvenir dès le 1^{er} janvier 2022 à l'adresse suivante :

Association Ligne Sommitale de la Furka Section Romandie Route d'Aire-la-Ville 3 1233 Bernex

Nous souhaitons, vous toutes et tous, vous remercier pour votre participation fidèle et active à notre Association. Nous nous réjouissons de poursuivre notre activité avec vous en 2022 et, surtout, de vous rencontrer lors des manifestations organisées par la Section Romandie.

Enfin, nous formulons nos vœux les meilleurs à vous et vos familles pour l'an nouveau! Prenez bien soin de vous et des vôtres!

Pour le Comité ALSF, Section Romandie :

Jean-Jacoues Oltramare

Annexe: ment.